

EN LA CDMX CONOCEMOS MUY BIEN A JORGE ROMERO, SEÑALA

El próximo líder del PAN es el jefe del cártel inmobiliario: Sheinbaum

Su grupo destaca por la corrupción en Benito Juárez, afirma // Ejemplifica con un libro de Calderón

NÉSTOR JIMÉNEZ
Y EMIR OLIVARES

Tras el triunfo de Jorge Romero en el proceso interno del PAN de este domingo, que lo convierte en el próximo dirigente nacional del partido, la presidenta Claudia Sheinbaum subrayó que el panista "es el jefe del cártel inmobiliario; lo conocimos muy bien en la Ciudad de México".

Interrogada en su conferencia mañana sobre el nuevo líder del *blanquiazul*, principal partido de oposición, la mandataria señaló que "este grupo que llega hoy a la dirigencia del PAN es un grupo conocido por los propios panistas, en estos esquemas de mucha corrupción que nacieron" en la alcaldía Benito Juárez, de la que Romero fue jefe. "Como testigos, los propios empresarios revelaron el *modus operandi* de ese grupo muy corrupto", añadió.

Al referirse al panista, retomó parte de un libro del ex presidente Felipe Calderón, una de cuyas páginas se proyectó en la pantalla instalada en el salón Tesorería de Palacio Nacional.

"En su libro (Calderón) dice: 'Jor-



ge Romero, de la Ciudad de México, ex delegado en Benito Juárez, famoso por los casos de corrupción que constantemente empresas extorsionadas revelan. Un amigo suyo y sobrino mío me relató que dejó de trabajar con él, cuando el propio Romero le confesó que asociaciones de ambulantes y otros representaban a su grupo ganancias de 7 millones de pesos al mes. Con ellos, además, habían filtrado el padrón del PAN en toda la ciudad'. Eso es lo que opina Calderón, que no es precisamente alguien que apoya a la 4T, ¿verdad?", indicó la Presidenta.

Frente a esas acusaciones, expresó: "entonces, pues, así que digan qué renovación tuvo el Partido Acción Nacional, no mucha, ¿verdad?"

Sheinbaum recordó que en su momento, la entonces titular de la fiscalía capitalina, Ernestina Godoy, comenzó diversas investigaciones luego de una explosión en un edificio por un tanque de gas. En las inda-

gatorias, se encontró que todos los departamentos estaban registrados bajo el mismo nombre, situación que se repetía en otros inmuebles, ya que además fueron construidos violando los usos de suelo.

"Cuando sale esto, los habitantes de estos edificios comienzan a denunciar en la fiscalía y en la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda que no pueden escriturar su propiedad, porque en el plano está que tiene cinco pisos, pero ellos compraron en el sexto. Entonces, era inexistente su departamento", refirió la mandataria.

Apuntó además que "se encontró un *modus operandi*, donde el constructor daba dinero al alcalde, delegado, en su momento, para permitirle construir pisos de más".

Expuso que durante el gobierno de Miguel Mancera en la Ciudad de México, diputados locales, entre ellos Romero, buscaron "repartirse" el fondo para la reconstrucción por el sismo de 2017: "entonces, eso es lo que llegó a la dirigencia del PAN".

Aclaró que Acción Nacional tendrá diálogo con el gobierno federal por medio de la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

◀ **El PAN tendrá diálogo con el gobierno federal por medio de la titular de la Secretaría de Gobernación, dice la mandataria.**
Foto Presidencia